

# やまがただより

## AUTUMN 2025



### 『金木犀(きんもくせい)』

秋になると『金木犀』の香りのシャンプーやお部屋のフレグランス等よく見かけるのでなんとなく秋の花のイメージが定着されていますが果たしてどんな花?って思いませんか?私は初めてその咲いてる姿を見た時はちょっとびっくりしました。薫り高い水仙の花のように一面咲き誇るイメージでしたが木に咲くんですね♪  
 英名は「フラグラント・オリブ」。「フラグラント」は「香り高い」という意味をもち、学名もギリシャ語の香りと花が語源になっており、『香り』をイメージする花なんですね!!ちなみに和名は漢名「木犀」の日本語読みで、樹皮が動物のサイ(犀)の足に似ていて金色やオレンジの花が咲くことから「キンモクセイ(金木犀)」とされたと言われています。金木犀の香りがふわり香ってくると秋の心地よさに眠くなります♪

## 不動産情報 詳しい内容はホームページをご覧ください、お気軽にお電話下さい。

**事業用地**

約1,070坪

●事務所兼  
1階60.50㎡、2階77.34㎡、3階77.34㎡  
計:215.18㎡(約65.09坪)

●工場  
1階981.40㎡、2階72.56㎡、地下1階667.36㎡  
計:1,921.32㎡(約581.19坪)

所在地:北九州市戸畑区福柳木1丁目11-27  
他諸条件お問い合わせください。

**貸事務所・倉庫**

所在地:北九州市小倉南区城野4丁目  
面積:1F倉庫:約510㎡ 2F事務所:300㎡ 荷捌場:332.03㎡  
合計:1,142㎡(約345.45坪) 駐車場:敷地内賃料を含む  
他諸条件お問い合わせください。

不動産のことなら 賃貸・売買 何でもご相談下さい!!



こんにちは!  
 先日、高校生3年生の息子の野球の最後の大会という事で応援に行ってきました。  
 この日はベスト4進出をかけた戦いで、7月末の晴天の日でありとても暑かったです!  
 私は何とか日陰の場所を見つけて観戦していましたが段々日陰部分も無くなっていき...  
 しかし試合をしている本人達が一番暑いですね。大会側も試合中に2度程給水タイムをとって選手を休ませていました。  
 息子はキャッチャーを頑張っており、立ったり座ったりで、腰の悪い私には絶対無理そうです。  
 試合結果は9回裏に劇的サヨナラ勝ちを収め選手も父兄も大盛り上がりでした。  
 その後マウンドで校歌斉唱までおこなう事が出来、息子の一生心に残る試合になったのではないのでしょうか?  
 その後の試合で夏の大会は終わってしまいました。これからは今までさぼっていた勉学に励んでもらい、悔いのない人生を送って欲しいです。  
 山縣

皆様こんにちは。  
 8月の夏期休暇の最中、長崎県民時代(笑)に仲良くなった同級生のママ&パパ友夫婦と久しぶりの再会してきました♪  
 3日間時間が出来たからと2人で青春18きっぷで北上していると急に連絡があり小倉で落ち合う事になりました♪がっ、先日の雨で線路が冠水しているとかで折尾で降ろされたというので折尾駅に迎えに行ったのですが『折尾駅』なんだか素敵になっていて私の知っている折尾駅はそこになかったデス凹。  
 息子達3歳からの付き合いで私達親もよく一緒に遊びました。結婚式にも親子で招待してくれて、今でも繋がっていて嬉しいです♪私に芋焼酎のおいしさを教えてくれたのもこのパパ友!!つまみは味付け海苔だけでよく一緒に呑みました。今は子供達も大人になり、2人で色んな旅をしていると云ってました。私も一緒に18きっぷで旅している気分でした♪まっ、広島まで一緒に行こうと誘われて断ったけど凹。。  
 久しぶりに会って楽しくて、嬉しくて思いがけずいい夏期休暇になりました!!  
 久木原



皆様こんにちは!!  
 長女と一緒に、この間コート借りてテニスをしてきました♪部活で、ソフトテニス部に所属しており楽しいみたいで、一緒してみました(^\_^) 私は初心者なので、ルールや打ち方等を教えてもらいながらやってみましたが、めっちゃ面白かったです(^\_^)/^^  
 一時間ぐらい一緒にやりましたが、最後の方には何とか試合できる様になりました。  
 長女は、最初は私の下手さにあきれていましたが、何とか返せるようになってからは機嫌が良かったです(^\_^) でもやっぱり、試合をしてみると負けてしまいました。  
 新人戦がもうすぐあるらしく、少しでも力になれるように私もテニス頑張ってみます(^\_^)  
 豊田



皆様こんにちは!!  
 先日、山口県萩市(息子の一人暮らし先)へ遊びに行ってきました♪  
 今回は息子の訓練姿を見ることが出来るという事でワクワクしながら訓練先へ!!  
 動きや声、顔つきが今まで見た事も無いくらいまいい姿で、厳しい訓練に耐え、日々成長していることを改めて感じ、ちょっと感動してしまいました(^\_^;)  
 萩市への道のりは高速の往復で、帰宅すると車が酷い汚れに見舞われる為、洗車が必須になります。  
 今年、カーディーラーに就職した甥っ子が、「洗車の練習がしたいから呼んでほしい」と言っていたのを思い出し、喜んで洗車をお願いしました(^\_^))  
 息子も甥っ子も新社会人として日々頑張っており成長している姿を見て、43歳になる私が負けてられないと思われました(^\_^)  
 高岸



はいさい!皆様お元気にされてますか(^\_^)  
 先日、沖縄に帰省(旧お盆)させていただきました。まずびっくりしたのが北九州の方が暑く感じました!!(沖縄は日差しは強くて暑さはありませんが全体的に、、、!)  
 家族でゆっくり集まる事ができて、友達とも会えて良い時間を過ごせました。ドライブで良い場所を見つけて、ちょうど干潮でしたので海の中を歩くことができました(笑)(その時の写真を張り付けてます。)親が作る家庭料理も最高でした!!一人暮らしが長いのですが料理が全然できません、、、今の時代youtubeで料理動画も見れますのでチャレンジして覚えます!!(みそ汁は得意です(^\_^))  
 松田



独自のシステムで築いた信頼と実績

## 山縣産業株式会社

〒802-0802  
 北九州市小倉南区城野2丁目3番35号  
 異業種交流団地(サンシャイン21)

福岡県知事免許(5)第14850号  
 福岡県宅地建物取引業協会会員  
 一級建築士事務所  
 福岡県知事登録第1-60052号

http://www.yamagata-inc.jp  
 TEL:093-923-0130  
 FAX:093-921-1661



# 秋晴れ(あきばれ)

:空気が澄んで晴れ渡った秋の空の様子を指します。

※イベントの開催情報や施設の営業時間等は変更になる場合があります。ご利用の際は事前にご確認の上おでかけください。

## 紅葉を見て秋を満喫しよう♪

紅葉のスポットと見ごろ!!(ウエザーニュースHP参照)

**白野江植物園**  
☆見頃11月27日頃～  
落葉:12月7日頃～  
場所:北九州市門司区白野江2丁目  
※入場料別途必要

**勝山公園(小倉城)**  
☆見頃見頃11月22日頃～  
落葉:12月5日頃～  
場所:北九州市小倉北区城内2-1  
※周辺の観光地施設:小倉城庭園、松本清張記念館

**英彦山**  
☆見頃11月9日頃～  
落葉:11月19日頃～  
場所:田川郡添田町大字英彦山  
※絶景ポイント  
花見ヶ岩公園(別所駐車場そば)

## イルミネーションキャンドルナイト&クリスマスマーケットで秋と冬を堪能しましょう♪

**関門海峡キャンドルナイト2025**  
開催日時:2025年11月15日(土)16日(日)  
場所:(門司)港レトロ親水広場他・下関市唐戸エリア他  
※小雨決行荒天中止  
※門司港では、キャンドルライブ、牛乳パック灯籠、イルミネーション点灯式、ナイトマーケット&屋台村、アート夜市などが予定されている。  
時間:17時30分点灯～22時まで  
※エリアによって、日時と時間が異なる。

第七回小倉城竹あかり  
開催期間2025年10月24日(金)25日(土)26日(日)27日(月)28日(火)29日(水)30日(木)  
31日(金)11月1日(土)2日(日)3日(祝・月) 11日間開催:  
場所:小倉城・虎ノ門及び周辺エリア  
時間:17時30分点灯 21時00分消灯  
料金:小倉城竹あかり・小倉城・小倉城庭園入場券付き観覧料 1000円(中学生以上/小童半額)クリスマスマーケット&キャッスル  
開催期間:2025年11月21日～12月25日(35日間)  
場所:紫川親水広場周辺・船場広場  
時間:平日 17:00～22:00 / 土日祝 12:00～22:00  
入場無料\*ご飲食の持ち込みは禁止となっております。

## 「文化の日」って何の日?

文化の日は、1946年11月3日に日本国憲法が制定されたことをきっかけに、1948年に祝日法により定められました。文化の日とは、「自由と平和を愛し、文化をすすめる日」として定められている国民の祝日です。また、文化の日が制定される以前は、11月3日が明治天皇の誕生日であることから「明治節」という名の国民の祝日とされていたようです。新たに祝日を定めるにあたって、第二次世界大戦前の明治節を残したいという思いから、文化の日が生まれました。11月3日「文化の日」は「晴れの特異日」といわれています。「特異日」という言葉は、あまり馴染みのない言葉かもしれませんが、その前後の日と比べると、特定の天気が見れやすい日のことです。



## ボジョレーヌーヴォーの2025年の解禁日は11月20日(木)です!!

当初、ボジョレーヌーヴォーの解禁日は11月15日でしたが、この日が土日にあたるとワイン運搬業者がお休みになってしまうため、1985年より11月の第3木曜日に改定されました。フランスのボジョレー地区でその年に収穫されたブドウから造られる新酒、ボジョレー・ヌーヴォー。毎年11月の第三木曜日が解禁日のこの新酒、2025年の解禁日は11月20日(木)です! やまがたたより秋号の恒例のお知らせになりました♪  
本場フランスでは、解禁日の0時までワインの栓を開けてはいけないという決まりがあります。日本はフランスと8時間の時差があるため、フランスよりも8時間早く解禁したワインを飲むことができます。



## インタビューシップ体験



インタビューシップにて北九州市立高校の生徒さんを7月17日(木)～18日(金)の二日間受け入れさせていただきました!!  
初めての経験でしたが社員も今一度、自身の5年後、10年後のビジョンや仕事への取り組み方・働くという事の意味等考える時間を持つことができました。尚且つ、高校生(若い世代)と接する事でどのように物事を伝える・教える事がベストな方法なのか考え学ぶ事も出来たんじゃないかと思えます。大人もすごく緊張した刺激的な2日間でもとてもいい経験になりました!!  
☆インタビューシップとは・・・インタビュー×インターンシップの造語です。ただ職業を体験するのではなく、生徒が一人一社、企業に訪問して経営者や従業員の方にインタビューをして、「働く」ことや地域の企業について学ぶことを目的としています。

# 山縣産業(株)研修旅行

## ～2025年in鹿児島～



8月29日(金)午後～8月31日(日)で、鹿児島へ社員研修旅行へ行ってきました♪  
天文館、霧島神宮、明るい農村、西郷公園、仙巖園、城山展望台など、鹿児島の文化や歴史的建造物など色々と勉強になりました。ちょっとしたハプニングもあり行先変更もありましたが、結果として良い変更になり楽しい旅行となりました♪

### 西郷公園⇒

鹿児島県霧島市溝辺町麓にある公園です。公園にそびえ立つ西郷隆盛像は、人物銅像としては日本一の高さを誇り、高さ10.5メートル、重さ30トンにもなります。鹿児島空港のすぐ目の前にあり、迫力満点ですよ!!



### ⇐霧島神宮

霧島神宮の本殿、幣殿、拝殿は2022年2月9日に国宝に指定されました。登廊下と勅使殿は重要文化財です。坂本龍馬とお龍夫妻が新婚旅行で訪れた場所としても知られています。



### 仙巖園⇒

薩摩藩主島津家の別邸で、別名「磯(いそ)庭園」とも呼ばれ、桜島を築山に、錦江湾を池に見立てた雄大な景色が広がる大名庭園!!  
園内にある御殿では、昔のお殿様の生活について学ぶことができました!!



### ⇐城山展望台

桜島をはじめ、錦江湾や鹿児島市街地を見渡せます。城山は西南戦争最後の激戦地でもあり、西郷隆盛が最期を遂げた場所です。西郷洞窟や西郷終焉の地など西郷隆盛ファンは必ず訪れたい場所ですね!

